

Die „Energienstunde“ an der Grundschule Vaterstetten

Nach dem Erfolg der „Energienstunde“ im vergangenen Jahr an der Grundschule Parsdorf, bot sich dieses Mal die Grundschule Vaterstetten als Gastgeber an. Insgesamt 3-mal fand die Energienstunde hier im Juli statt. Die Schülerinnen und Schüler der 3ten Jahrgangsstufe der Grundschule an der Wendelsteinstraße zeigten sich sehr aktiv und wissbegierig bei diesem Unterricht der besonderen Art. Durchgeführt wurde die "Energienstunde" durch Ute Schneider-Maxon (Initiative Netzwerk Schule, Energiewende Vaterstetten), Peter von Kutzschenbach (Energiewende Vaterstetten) und Tobias Aschwer (Klimaschutzmanager der Gemeinde Vaterstetten). Die Kinder erfuhren alles über die verschiedenen Arten von Energie, ihre Erzeugung, die Unterschiede zwischen fossilen und erneuerbaren Energieträgern und dass Energie zu sparen für unsere Zukunft wichtig ist. In spannenden Experimenten konnten die Kinder selbst ausprobieren wie durch Reibung statische Aufladung und Wärme entsteht, oder wie anstrengend es sein kann eine Taschenlampe über eine Handkurbel mit Energie zu versorgen. Zum Abschluss waren die Kinder noch einmal in einem kleinen Quiz über das Gelernte gefordert. Die Kinder beeindruckten das Team der „Energienstunde“ mit ihrem schon sehr umfangreichen Wissen und dem großartigen Verständnis der Zusammenhänge zum Thema Energie.

Das Ergebnis: Die "Energienstunde" war ein voller Erfolg! Dies bestätigten auch die jeweiligen Klassenleitungen. Zur Belohnung erhielten die Kinder eine Urkunde über die

erfolgreiche Teilnahme, sowie ein spannendes Büchlein aus der Reihe „Was ist Was“ zum Thema Stromräuber im Haushalt.

Bei Interesse an der „Energienstunde“ kann das Team für die Zielgruppe der 3. Klasse auf Anfrage gebucht werden. Weitere Informationen hierzu erhalten Sie gerne von:

Frau Schneider-Maxon, Ute.Maxon@hotmail.com

oder

Tobias Aschwer, Tobias.Aschwer@vaterstetten.de (Tel. 081 06 / 383 - 169)

Ihr Klimaschutzmanager

Tobias Aschwer

